

Estoy harto de... que nos hayan tenido sin agua toda la noche

Escrito por Buzón de los lectores. 17 de septiembre de 2015, jueves.

Un vecino de Vista Alegre se ha dirigido al Buzón de los Lectores para denunciar que la zona sufrió un corte de agua debido a una avería que Hidrogea no arregló hasta el día siguiente.

Según el denunciante, la compañía le informó de que no podía llevar a cabo la reparación porque el Ayuntamiento tiene prohibidos los trabajos nocturnos. "Cual es mi indignación, que me pongo en contacto con el vicepresidente de la Asociación de Vecinos, que me confirma, que ellos, comunican a primera hora de la tarde, dicha avería, pero que hasta eso de las 22:00 horas, no vienen los de la empresa Hidrogea, a mirar la avería y toman la decisión de cortar el agua, ya que no pueden realizar la reparación por la noche", indica.

El vecino asegura que en la zona fueron muchos los afectados porque el barrio cuenta con "muchos niños pequeños que tenían que ir al cole, mayores que tenían que trabajar y ancianos que deseaban asearse por la mañana y no pudieron hacerlo. Todo esto es un despropósito de mala gestión". Para concluir, este vecino se pregunta qué habría ocurrido si la avería hubiera tenido lugar en el centro de la ciudad en vez de en Vista Alegre.

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com